

RODRÍGUEZ SEGADE, Juan

Sacerdote (1897-1928)

Nacimiento: Zorelle (Orense), 22 de junio de 1897.

Profesión religiosa: Madrid-Carabanchel Alto, 23 de agosto de 1916.

Ordenación sacerdotal: Santander, 30 de octubre de 1926.

Defunción: Barakaldo (Vizcaya), 12 de julio de 1928, a los 31 años.

Nació Juan en el pequeño pueblo gallego de Zorelle en la provincia de Orense. Era hijo de Urbano Rodríguez y de Romera Segade, una modesta familia, cristiana y piadosa.

En 1909 ingresó en el aspirantado de El Campello, donde hizo los estudios de humanidades. En 1915 pasó a Carabanchel Alto para hacer allí el noviciado y un año más tarde, el 23 de agosto de 1916, hizo su primera profesión religiosa. Desde muy joven comenzó a padecer de una úlcera de estómago, que le causaría grandes molestias y que lo llevaría finalmente a la tumba.

Tuvo que hacer el servicio militar en África. Terminado el servicio militar y hecha su profesión perpetua el 24 de diciembre de 1923, trabajó en varias casas de la inspectoría céltica, especialmente en Béjar, donde ejerció con gran celo como maestro y asistente de los alumnos aspirantes que allí había.

Mientras tanto, estudió teología, alternándola con la enseñanza, y fue ordenado sacerdote el 30 de octubre de 1926. Fue destinado a la casa de Barakaldo, pero su salud no era buena. Estaba tan pálido y macilento que daba pena verlo. Pero, a pesar de sus débiles fuerzas, trabajaba como si su salud fuera perfecta, sin ahorrarse fatigas. Era asiduo a las prácticas comunitarias, amable y caritativo con todos, especialmente con los enfermos a los que cuidaba con cariño y delicadeza materna.

Murió en Barakaldo el día 12 de julio de 1928, con tan solo 31 años de edad.